

# *Donan a Cuba implementos de béisbol y softbol*

---



La Habana, 28 ene (JIT) El presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller calificó como una ayuda al rompimiento del bloqueo estadounidense la donación de implementos de béisbol y softbol realizada por amigos desde Canadá.

«Es un golpe fuerte al bloqueo, y recibió gran repercusión positiva cuando se anunció en las redes sociales», aseguró el directivo al dialogar con Bill Ryan, gestor del proyecto de cooperación animado por personas y grupos de ese país.

El titular del organismo deportivo le expresó al visitante la disposición de entregar a cada municipio cubano una parte del donativo, consistente en bates, pelotas, guantes y vestuario para la práctica del béisbol en las categorías menores, además de esos mismos accesorios de softbol para mayores.

Vento Montiller destacó la importancia del gesto solidario en momentos especiales para el deporte nacional, que aún vive la gran efervescencia generada por la recién culminada 59 Serie Nacional.

También apuntó que el desarrollo en la base, para la cual se destinarán, es una de las peticiones más presentes en el proceso de consulta nacional sobre el béisbol cubano, en espera de dar pasos para alcanzar mejores resultados internacionales.

En su visita al coliseo de la Ciudad Deportiva y al estadio Santiago Changa Mederos, donde entregó parte de la donación, el activista canadiense estuvo acompañado por Gerardo Hernández Nordelo, Héroe de la República de Cuba y vicerrector del Instituto Superior de Relaciones Internacionales (Isri).

Ryan ha colaborado con el deporte cubano al entregar bates desde la 49 Serie Nacional de Béisbol, tras establecer una gran relación de amistad con Hernández Nordelo, desde que el cubano se encontraba injustamente preso en cárceles de Estados Unidos junto a otros cuatro compatriotas acusados de espionaje en ese país.

Además de aportar importantes cantidades de bates confeccionados por él, Ryan se ha erigido en gestor de esas ayudas por parte de otras personas y grupos en la nación nortea, por lo que ha abierto otro capítulo en los aportes al deporte en la mayor isla de las Antillas.

«Esperamos llegar a más compatriotas, equipos y otros grupos para la colaboración no solo en béisbol y softbol, a pesar de los muchos impedimentos internos y externos para poder traerlos», anunció en el diálogo donde además se encontraban Raúl Fornés Valenciano, y Ariel Saínz Rodríguez, vicepresidente primero y vicepresidente del Inder, respectivamente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/213046-donan-a-cuba-implementos-de-beisbol-y-softbol>



**Radio Habana Cuba**